

LE ROSAIRE

ET LES AUTRES

DEVOTIONS DOMINICAINES

LE RÈGNE DE JÉSUS-CHRIST

Suite et fin

II

Adveniat regnum tuum ! Que le règne de Jésus-Christ arrive, non-seulement en nous, mais par nous, autour de nous, dans le monde entier, si c'est possible ! C'est notre deuxième prière et le deuxième fruit que l'Eglise attend de ces fêtes.

Ne vous étonnez pas, mes frères, que l'Eglise compte sur vous pour l'extension du règne de Jésus-Christ dans le monde. Encore que vous ne soyez de profession ni apôtres, ni prédicateurs, ni missionnaires, vous êtes tous chrétiens ; c'est dire que vous appartenez à Jésus-Christ, non pour vous-mêmes seulement, mais pour lui, pour son service et pour sa gloire. Vous n'êtes pas seulement chrétiens par le baptême pour être incorporés à Jésus-Christ et recevoir de lui avec la vie surnaturelle toutes les grâces nécessaires au salut ; par la confirmation, vous avez été faits soldats pour défendre son règne et en reculer les limites aussi loin que portera votre influence.

Et quels moyens avez-vous de travailler à l'extension du règne de Jésus-Christ ? Le premier, c'est l'action.—L'influence est aux hommes d'action, dites-vous souvent ; et vous avez raison.—Eh bien ! c'est par l'action que vous étendrez et affermirez autour de vous le règne de Jésus-Christ : l'action privée et l'action publique.

Je n'insiste point sur l'action privée : ce serait inutile ; mais je dis : l'action publique.—Et à cet égard que de chrétiens se font illusion !—Que de chrétiens honnêtes, pieux, irréprochables dans leur vie privée, qui ont horreur